

2021年10月

お得意様 各位

株式会社 吉 村

【重要】酢酸エチルの状況と対応について

拝啓 貴社ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、表題でございます酢酸エチルにつきまして、緊急のご連絡をさせていただきます。

酢酸エチルは、袋の製造において押出しラミネート（フィルムとフィルムを貼り合わせる工程）の際に必要な溶剤で、袋の生産にはなくてはならない材料となります。現状そのすべてを中国からの輸入に頼っている状況でございます。この酢酸エチルの急激な供給制限と、需要バランスの崩壊からの価格急騰が、メーカーからの通達で判明いたしました。

背景としては、9月中旬以降、中国政府による環境規制により、CO₂の排出目標が達成できていない地域を中心に企業への電力制限、生産ラインの稼働制限がおこなわれており、酢酸生産メーカーの供給量が著しく制限をされていることに起因します。

10月以降、メーカーからは、供給量を従来の50%に制限するとの通達が各企業に出されており、弊社のカatalog掲載品、オーダー（別注）品問わず、グラビア印刷製品、エスプリ印刷製品の生産と納期に多大な影響が発生する事態となっております。このような急激な供給制限は、弊社と致しましても初めての経験となり、短期的なもので終息していくのか、長期間にわたって影響を及ぼすのか全く予測がつかない状況です。

このような状況の中で、弊社と致しましては、お客様からのご注文に対する納期遅延を緩和するべく、メーカー情報を後追いするだけでなく、酢酸エチルを使用しない、あるいは使用回数を減らすラミネート方式での材質構成を検討し、ご提案をすべく準備を進めております。

詳細につきましては随時、弊社各営業所、営業担当よりご相談をさせていただきます。誠に恐縮ではございますが、何卒諸事情をご賢察の上、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

敬 具